



Mengenal JARVIS Bersama 2023 dan Jadwal Pendaftarannya 17 Apr 2023

Mengenal JARVIS Bersama 2023 dan Jadwal Pendaftarannya

JARVIS Bersama merupakan solusi dari Kementerian Perindustrian demi menampung minat masyarakat terhadap program pendidikan vokasi. Program penerimaan berbasis online ini merupakan salah satu dari tiga Jalur Penerimaan Vokasi Industri (JARVIS). Pada artikel ini akan dibahas secara menyeluruh tentang apa itu JARVIS Bersama dan cara pendaftarannya.

Meskipun begitu, ada baiknya Anda mengetahui lebih dalam tentang JARVIS. Secara singkat, JARVIS merupakan program penerimaan untuk menampung pendaftaran pendidikan vokasi di seluruh Indonesia.

JARVIS sendiri diinisiasi oleh Kemenperin. Tak hanya demi menampung minat masyarakat untuk menempuh pendidikan vokasi—yang memang mampu memberikan kompetensi dan keterampilan kerja secara langsung—tetapi juga untuk mendukung misi pemerintah menciptakan SDM yang berkualitas.

Ketika diluncurkan pada 2020, JARVIS menyediakan layanan pendaftaran ke 10 Politeknik dan 2 Akademi Komunitas. Seiring perkembangannya, JARVIS menyediakan layanan penerimaan siswa baru tingkat SMK, yang mana sekarang ada 9 SMK Industri yang bisa didaftar lewat JARVIS, dan 1 Politeknik lainnya.

Seperti yang sudah disebutkan sebelumnya, ada tiga jalur untuk JARVIS. Ada JARVIS Mandiri, JARVIS Prestasi, dan JARVIS Bersama yang akan dibahas secara detil di bawah ini.

Baca juga: [Mengenal JARVIS Prestasi 2023 dan Jadwal Pendaftarannya](#)

Tentang JARVIS Bersama 2023

JARVIS Bersama merupakan jalur penerimaan vokasi lewat tes yang diadakan secara serentak. Karena alasan itulah, nama “Bersama” digunakan.

JARVIS Bersama bisa dibilang sebagai JARVIS yang paling umum sifatnya. Pasalnya, tak ada persyaratan khusus seperti JARVIS Prestasi yang mengharuskan pendaftar untuk memiliki satu prestasi tertentu, dan tak ada peraturan tersendiri dari institusi masing-masing seperti JARVIS Mandiri.

Cara Pendaftaran JARVIS Bersama 2023

Masih berkaitan dengan sifat JARVIS Bersama yang umum, tata cara pendaftaran untuk jalur yang satu ini juga mudah. Setidaknya, hanya 5 langkah yang perlu Anda tempuh untuk melakukan pendaftaran. Berikut ini adalah 5 langkah tersebut:

1. Daftarkan diri

Langkah pertama yang harus Anda lakukan adalah mendaftarkan diri dan membuat akun pada menu pendaftaran di website jarvis.kemenperin.go.id.

2. Isi data diri

Setelah Anda memiliki akun, Anda bisa melakukan pengisian data diri di kolom pendaftaran dengan mengisi identitas diri, identitas orang tua, identitas sekolah, dan pilihan jurusan dan kampus yang diminati. Pengisian data diri ini hanya bisa diisi selama periode pendaftaran dan pastikan mengisi data sebelum batas akhir pendaftaran

3. Unggah dokumen

Cara pendaftaran JARVIS Bersama yang selanjutnya ialah mengunggah dokumen yang diperlukan seperti foto diri dan persyaratan dari jurusan atau kampus yang dituju jika ada.

4. Validasi pendaftaran

Selanjutnya Anda harus melakukan validasi pendaftaran pada tahap 6 untuk mengunci data Anda. Dengan adanya validasi ini, Anda sudah tidak dapat mengubah informasi tentang data diri lagi.

5. Cetak kartu ujian

Setelah divalidasi, Anda akan diberikan kartu ujian dan harus mencetak kartu tersebut. Kartu tersebut akan menyertakan tanggal dan tempat ujian yang harus Anda ikuti.

Baca juga: [Mengenal JARVIS Mandiri 2023 dan Jadwal Pendaftarannya](#)

Jadwal Pendaftaran JARVIS Bersama 2023

Kemenperin telah meluncurkan jadwal pendaftaran dan kuota JARVIS Bersama 2023. Ada 11 Politeknik, 2 Akademi Komunitas, dan 9 SMK yang tersedia dan Anda bisa langsung mengecek jurusan atau program studi yang Anda minati.

Jadwal JARVIS Bersama 2023 untuk SMK

Bagi Anda yang berminat untuk mendaftar, Anda bisa mulai mendaftar Jalur Penerimaan Vokasi Industri di tanggal 10 April hingga 19 Mei 2023. Di periode tersebut, Anda bisa melakukan Pendaftaran Akun dan mengisi Formulir Pendaftaran secara lengkap dan sesuai. Setelah itu, Anda bisa memvalidasi data diri dan mencetak kartu ujian di halaman login masing-masing.

Saat proses administrasi selesai, Anda bisa melakukan ujian tulis yang dilaksanakan secara online. Hasil pengumuman ujian tulis JARVIS Bersama bisa diakses dengan mudah melalui menu Pengumuman dan selanjutnya adalah jadwal wawancara masing-masing SMK-SMAK/SMTI.

Jadwal JARVIS Bersama 2023 untuk Politeknik/Akom

Pendaftaran Jalur Penerimaan Vokasi Industri dimulai pada tanggal 10 April hingga 19 Mei 2023. Anda juga bisa melakukan pendaftaran akun pada menu pendaftaran di tanggal yang sama yaitu 10 April hingga 19 Mei 2023. Isi seluruh formulir pendaftaran dan validasi pendaftaran jika data sudah sesuai.

Selanjutnya, Anda bisa mencetak kartu ujian pada tanggal 25 Mei 2023 dan mengikuti ujian tulis yang akan diselenggarakan. Lalu setelah mengikuti seluruh proses, Anda bisa mengecek hasil pengumuman ujian tulis di kolom menu Pengumuman. Langkah terakhir dari JARVIS Bersama ini ialah pengumuman wawancara yang akan diselenggarakan oleh masing-masing politeknik dan akademik komunitas.

Berikut adalah penjelasan singkat mengenai JARVIS Bersama beserta informasi mengenai jadwal pendaftaran dan kuota untuk JARVIS Bersama 2023. Diharapkan calon siswa/mahasiswa dapat memanfaatkan keberadaan JARVIS Bersama ini dan visi misi pemerintah untuk menciptakan SDM berkualitas terwujud.

Referensi:

<https://psb.smk-smakpa.sch.id/>

<https://siva.kemenperin.go.id/front/news/intip-pendaftaran-jarvis-jalur-penerimaan-vokasi-industri-kemenperin>